



Attention : contagion au collège

publié le 12/01/2018

Madame, Monsieur,

Quelques cas de **varicelle** ont été signalés dans le collège depuis le début de la semaine.

La varicelle est une maladie contagieuse. La transmission se fait par contact direct avec la personne malade, soit par voie aérienne soit par contact avec une lésion. La période d'incubation dure environ 14 jours. Si votre enfant n'a pas encore eu la varicelle et que vous constatez une fatigue persistante avec petite fièvre, écoulement nasal... une consultation chez le médecin traitant est conseillée.

Les populations présentant des facteurs de risque de gravité sont :

- ▶ les personnes immunodéprimées
- ▶ les personnes sous corticothérapie
- ▶ les adultes et adolescents n'ayant pas contracté la maladie
- ▶ les femmes enceintes non immunes
- ▶ les nourrissons âgés de moins de 1 an

Le médecin scolaire

11/01/18



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.